



La Fundación Globalcaja reafirma su compromiso con los jóvenes empresarios con su participación en 'Conecta 2024'

- La celebración de esta cita empresarial coincide con la entrega de los Premios Jóvenes Empresarios AJE de Castilla-La Mancha, que tendrá lugar el día 10 de octubre, en el IFEDI.

Ciudad Real, 7 de octubre 2024. La Fundación Globalcaja apoya, una edición más, la celebración de Conecta 2024, foro de encuentro de empresas y emprendedores, que organiza la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Ciudad Real y que, además, en esta ocasión se hace coincidir con los Premios Jóvenes Empresarios AJE de Castilla-La Mancha, unos reconocimientos que también cuentan con respaldo de la entidad.

Esta interesante cita de networking empresarial tendrá lugar el próximo 10 de octubre, en el IFEDI, en Ciudad Real.

El respaldo de la Fundación Globalcaja a ambas citas lo han formalizado los presidentes de Globalcaja y de su Fundación en Ciudad Real y de AJE Ciudad Real, Mariano León y David Ballesteros, respectivamente. El presidente de AJE ha agradecido el apoyo y compromiso de la entidad para seguir reforzando el emprendimiento en nuestra comarca, reconociendo el talento empresarial de nuestra tierra por medio de los premios regionales, y ayudando a fortalecer el tejido empresarial con encuentros como Conecta Empresarios.

La Fundación Globalcaja ofrece su apoyo a iniciativas que contribuyen al desarrollo económico y social de nuestra tierra y la celebración de este foro que permite a empresas y emprendedores de Ciudad Real, conocerse, establecer líneas de colaboración y poner en común oportunidades de crecimiento, es una de esas iniciativas.

Además, es de destacar la trayectoria de esta jornada de encuentro empresarial, consolidado ya como un foro de referencia, con 12 ediciones celebradas en distintas localidades de la provincia, tales como Almagro, Tomelloso, Manzanares, Puertollano, Alcázar de San Juan y Valdepeñas.

Con motivo del 30º aniversario de AJE Ciudad Real, este evento se ha hecho coincidir con la entrega de los Premios Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha, una iniciativa que también es apoyada por Globalcaja, pues con este certamen se reconoce el talento empresarial de la región y el papel que juegan los jóvenes empresarios en la dinamización económica, como creadores de riqueza y empleo.